## Des taekwondoïstes cubains obtiennent les premières qualifications pour Toronto



Les taekwondoïstes cubains ont assuré hier 3 des quatre qualifications en dispute durant la journée inaugurale du tournoi de qualification aux Jeux Panaméricains de Toronto au Canada, qui se déroule à Aguascalientes au Mexique.

Yania Aguirre, bronze au championnat du monde à Puebla en 2013 et et Daima Villalon chez les féminines et José Ángel Cobas, médaille d'or centraméricain et caribéen à Veracruz 2014, sont qualifiés.

Osvaldo Llorens (58) est l'unique cubain qui n'a pas pu obtenir sa place à Toronto ayant perdu ses trois combats.

158 taekwondoïstes de 30 pays participent au Tournoi qui se déroule au Gymnase Olympique d'Aguascalientes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49161-des-taekwondoistes-cubains-obtiennent-les-premieres-qualifications-pour-toronto$ 



## Radio Habana Cuba